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Girare video. Scattare foto. È ciò che faccio con amore e passione da quando sono ragazzino. Iniziò 
tutto diversi anni fa, con mio fratello ed un cellulare, i primi video per gioco. Eravamo entusiasti. 
Poi con i primi lavori, arrivarono le prime attrezzature ma soprattutto le prime esperienze. Non mi 
sono mai più fermato. 

Prima di entrare a far parte della Civica Scuola di Cinema Luchino Visconti lavoravo con contratto 
a tempo indeterminato. Mi ero promesso che se fossi entrato alla Civica, mi sarei licenziato per 
inseguire l’obbiettivo di fare del cinema la mia vita. Così è stato, oggi sono uno studente del primo 
anno accademico del corso “Arte e Tecnologia del Cinema e dell’Audiovisivo”. Nel corso dell’anno 
accademico ho stretto legami con colleghi, dai quali sono nate collaborazioni, che hanno portato 
alla realizzazione di prodotti audiovisivi e fotografici di cui vado fiero.

In precedenza, (da settembre 2013 sino a settembre 2019) ho lavorato per una ditta di alta moda 
italiana, Ermanno Scervino.  Assunto per fare ben altro dal creare contenuti audiovisivi,  i miei 
lavori personali vennero notati dal CEO dell’azienda, il quale mi affidò il compito di creare 
materiale video/fotografico durante eventi e sfilate di moda. Questo periodo mi ha permesso di 
collaborare con professionisti del settore e riuscire a “rubare” nozioni e tecniche che hanno ampliato 
il mio bagaglio d’esperienze.

A ottobre 2019 ho partecipato come Direttore della Fotografia alla produzione del  lungometraggio 
Il Rapace. Progetto autofinanziato e sostenuto da Toscana Film Commission. Purtroppo il film non è 
ancora uscito nelle sale causa Covid-19. 

A marzo 2019 ho intrapreso un percorso di studi presso la Fondazione Studio Marangoni di Firenze 
diventando operatore video certificato dalla Regione Toscana. 

Parallelamente al lavoro svolto per  Ermanno Scervino ho collaborato con Rebecca, noto marchio di 
gioielli italiani, per la quale ho creato contenuti multimediali indirizzati ai social media; e NDL 
Naveena Denim, multinazionale, leader mondiale nella produzione di materie prime tessili.

La passione per il ciclismo, l’apnea, lo snowboard e i viaggi in solitaria mi ha permesso di 
conoscere ed avere fiducia in me stesso, ma la carriera agonistica nel rugby mi ha impresso nella 
mente e nel cuore che è solo attraverso il lavoro di squadra e la fiducia riposta nei colleghi, che 
posso superare le sfide più dure.
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